

子育てちょこっとアドバイス 【片付け編②】

こんな時、どうしたらいいの？

No.7



広島市立幼稚園長会 2020.5

広島市立幼稚園では、子育てを応援するために、在園児保護者から体験談を募集しました。



遊んだものをそのままにして、また違う遊びを始めてしまうことが再々です。どうしたらいいのでしょうか？

『楽しかった余韻を残しながら』

夕食前に、たくさん出ているおもちゃを片付けて、「おもちゃさんおやすみ、また明日ね」と、子供と一緒に上から大きな布をかけます。布をかけることで、おもちゃが視界に入ることなく、おもちゃへの気持ちに区切りがつくようです。



『声掛けの言葉次第』

片付けタイムの声掛けは、「片付け」と言わずに、「お家に帰りたいって言ってるよ」「また遊ぼうね」「また明日ね」等です。声掛けの言葉次第で、やる気も出てきて、少しずつ片付けられるようになりました。

『おもちゃの整理』

おもちゃが多すぎて、子供では整理できないんだろうなと思います。買い過ぎないように、増やさないように心がけています。最近は、欲しいおもちゃと同じような物を段ボールや折紙で製作するようにしています。自分で考えて夢中で作るようになり、片付けも意欲的にできるようになりました。



『子供と一緒に』

子供と一緒に片付けるようにしています。最後まで片付けられたら、「助かる」「気持ちいいね」「片付けられたね」と声を掛け、きれいになったことを親子で共感し合い、喜びや満足感が味わえるようにしています。

『期待感がもてるように』

次に楽しみなことを声掛けすると、片付けへの意欲が出る人が多いです。ごぼうび抱っこ、食事やおやつ、お出かけ等、次への期待感がもてるようにしています。



『音楽とともに楽しく』

思い切り遊んで、最後に全部片付ける方法もあります。「♪お片付け～」と、歌を歌ったり CD をかけたりして誘うと、楽しさややる気が増すようです。

—広島市乳幼児教育保育アドバイザーより—

遊びが広がっていくことは、興味や関心があるものに向かっているということです。片付けについては、遊びの一つとして、楽しみながらできるようになるとよいですね。大好きなお家の人と一緒に夢中になって遊び、楽しさを味わうことが様々な意欲につながっていきます。



※広島市立基町幼稚園のHP「未就園児保護者」から、「子育てちょこっとアドバイス」がご覧いただけます。また、「広島市立幼稚園の紹介」からは、広島市立幼稚園（19園）各園のHP もご覧いただけます。

<携帯サイト>

